

## Flucht vor Polizei: Simson-Fahrer in Altenburg bleibt unerkannt!



Altenburg wird von einem schockierenden Vorfall erschüttert! Am 19. Dezember 2024 entblößte ein rücksichtsloser Simson-Fahrer seine Gefährlichkeit, als er gegen 11:20 Uhr in der Münsaer Straße bei roter Ampel einfach weiterrauschte. Ein Routine-Kontrollversuch der Polizei platzte in einer regelrechten Verfolgungsjagd, die für die Anwohner zur beängstigenden Realität wurde.

Der Unbekannte gab richtig Gas und raste in rasantem Tempo durch Altenburg. Seine Flucht führte ihn durch die Städte Nobitz, Oberleubten, Priefel, Dippelsdorf und Ehrenhain, während er sämtliche Verkehrsregeln mit Füßen trat. Trotz der mühevollen Nachforschungen der Altenburger Polizei bleibt der Fahrer im Verborgenen. Die Ermittler bitten nun dringend um Hilfe aus der Bevölkerung!

## **Wichtige Zeugenaufruf!**

Die Polizei sucht Zeugen, die Hinweise zu dem Flüchtigen oder seiner gefährlichen Fahrweise geben können. Der Fahrer trug eine schwarze Kleidung und einen dunkelgrauen Motocrosshelm und fuhr eine schwarze Simson. Falls Sie Informationen haben, nehmen Sie bitte Kontakt mit der Altenburger Polizei unter der Telefonnummer 03447 / 4710 auf und nennen Sie die Bezugsnummer 0327586/2024.

Der Vorfall sorgt für Unruhe und das Gefühl der Unsicherheit in der Gemeinde. Zeugen und Geschädigte, die in irgendeiner Weise gefährdet wurden, werden ebenfalls dringend gebeten, sich zu melden. Dieser Vorfall könnte jeden von uns betreffen – lassen Sie uns gemeinsam herausfinden, wer hinter diesem gefährlichen Verhalten steckt!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Beste Referenz: [brisant.de](https://www.brisant.de)

Weitere Infos: [welt.de](https://www.welt.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**